



Liebe Deine Vision

Visionskunstwerke & Visionskunstprojekte

„VIELE TEILE = EIN GANZES“

Von Heidi Sieber, Atelier für Kunstprojekte, München

Es ist vollendet: Das Visionskunstwerk "Liebe um die Welt – Herzen öffnen". In wenigen Minuten werde ich das Gemälde auf Leinwand in 33 gleichgroße Abschnitte teilen. Die ersten Zentimeter sind geschafft. Mein Herz pocht voller Aufregung. Wie wird das erste Stück aussehen? Ich drehe die Leinwand um. Ein Ausdruck des Staunens entfährt meinen Lippen: Der Ausschnitt hätte alleine nie so entstehen können, ist Teil des Schwunges und der Energie des Gesamtbildes. Dennoch ist es ein eigenständiges Gemälde, das für sich allein existiert. **Visionen von Einzelpersonen, Gruppen, Organisationen darstellen, dafür schlägt mein Herz!**

Ein Leben auf Hawaii – ein Seminarhaus in der Toskana – der Traumjob – das zukünftige Business – die Entwicklung eines neuen Produktes – die Teilnahme an einer Meisterschaft – meine Gesundheit – die Vision der beständigen Liebe eines Hochzeitspaares... etc.

Was Sie oder Ihre Organisation erreichen möchten, manifestiere ich Ihnen in einem individuellen Kunstwerk, an dem Sie sich und alle Menschen, die damit verbunden sind, täglich erfreuen können. Es unterstützt Sie darin, Ihre Vision zu leben. Es ist meine Leidenschaft, gemeinsam mit Menschen ihre Vision und Assoziationen zu Farben und Formen zu erarbeiten und das Einzigartige einer jeden Vision dann im Atelier umzusetzen.

Ein Visionskunstwerk kann ein abstraktes oder gegenständliches Gemälde auf Leinwand sein. Ebenso möglich ist ein Spiegel mit gestaltetem Holzrahmen, in den ein für Ihre Vision wichtiger Gegenstand eingebunden ist. Eine weitere Möglichkeit ist die Synthese aus Malerei und Fotografie, die

Ihre Vision erzählt. Einsatzmöglichkeiten sind vielfältig und individuell: Es kann die Vision einer Einzelperson oder eines Teams sein, ein Hochzeitsgeschenk oder ein Geschenk zur Geschäftseröffnung.

Das Visionskunstprojekt "Viele Teile = Ein Ganzes" ist im Jahre 1999 entstanden. Ich besuchte ein inspirierendes Meditationsseminar in Kalifornien. Aus Dankbarkeit wollte ich den Menschen, die mir sehr vertraut wurden, als Zeichen der Verbundenheit etwas schenken: Ich malte ein Bild und nach einer Woche war ich innerlich bereit, es in Teile zu zerschneiden. Jeder Seminarteilnehmer bekam ein Teil und blieb somit Teil des Ganzen.

Das Visionskunstprojekt "Viele Teile – Ein Ganzes" ist eine wunderbare Möglichkeit, die Verbundenheit und Zusammengehörigkeit von Menschen, die zusammen arbeiten oder leben, erfahrbar zu machen. Ebenso zeigt es auch die Besonderheit eines jeden einzelnen Menschen mit seinen individuellen Fähigkeiten und Potenzialen.

Jedes Visionskunstprojekt "Viele Teile – Ein Ganzes" ist individuell, maßgeschneidert auf die Personengruppe oder Firma, für die es bestimmt ist. Die Verwendungsmöglichkeiten sind vielfältig! Besonders schöne Erfahrungen habe ich bisher bei Geschäftseröffnungen gesammelt, bei der die geladenen Gäste und Mitarbeiter in die Vision des Geschäftsführers einbezogen wurden.

Was ist Ihre Vision, Ihr Lebenstraum, Ihr Vorhaben, Ihr Ziel? Gerne berate ich Sie für Ihr individuelles Projekt – siehe Kontakt-Guide!

Obiges Motiv, handsigniert, können Sie als Poster über die Postkarte in diesem Heft bestellen.



Ein starkes Stück

Verbundenheit